



## Organizaciones humanitarias condenan medida israelí contra Gaza

### Description

(Ramala) El Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) y la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (IFRC) condenaron hoy la decisión israelí de cortar la ayuda que ingresa a Gaza.

La suspensión de la asistencia incrementará la emergencia humanitaria que sufre ese territorio palestino, advirtió el CICR en un comunicado.

El impacto de la medida ya se siente en los aumentos de precios y la escasez de bienes básicos, alertó.

Recordó que, según el derecho internacional humanitario, como potencia ocupante, Israel tiene la obligación de satisfacer las necesidades básicas de la población civil bajo su control.

El organismo destacó que el alto el fuego en Gaza demostró ser vital para salvar vidas porque permitió la entrada de productos vitales al enclave, aunque "siguen siendo una gota en el océano en comparación con las inmensas necesidades en el terreno".

En similar sentido se pronunció la IFRC al destacar la situación desesperada que sufren los habitantes de esa zona.

La interrupción del suministro eléctrico, del que depende una importante planta desalinizadora que abastece al centro y sur de Gaza, agrava un entorno ya de por sí difícil, subrayó.

Esta semana el ministro israelí de Energía, Eli Cohen, anunció el fin inmediato del suministro eléctrico a la Franja como parte de una política de presión extrema contra el Movimiento de Resistencia Islámica (Hamas).

El alto al fuego permitió la entrada de más artículos de primera necesidad, como alimentos, agua, combustible, mantas, colchones y medicinas, pero tras dos semanas de cierre de los pasos fronterizos, los suministros vitales están disminuyendo, recalcó la institución.

Asimismo, llamó a todas las partes a proteger a la población civil, al personal humanitario y médico.

El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025